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☆点   鍾

会長 赤 尾 未 姓

☆ロータリーツンタ

「日も同も星もJ

ツンタリーター SAA

飯島 裕 美

☆お客様紹介

会長 赤 尾

風  慈 鴻様

定日  智 様

☆ 会 務 報 告
■ 1弱 0年 3月 13日に最初の□一つ一アクト

ワラフが米国フースキャロライナlHにお咸さ

れたのを記念、 3月 13日に踏がる週を 「世界

□―ターフクト週間Jと して、ローつ一アク

トクラブとスボンサークラブと共同フロシェ

クトを推業するよう宴話されている。

当地区においては、lTl年9月 10日に開催さ

れる 「アクトの日Jを 、団際□―タリーの推

実により 「世界□―ターフクト週Fe5Jの記念

事業として開催することになつた。

ネ 草 京八王子RC、 矢野洋□郎会員が地区

ガパナー指名委員会の満場一致で指名された。

(1994～1995年度ガバナー)

☆ 幹 事 報 告     幹 事 遠 藤 二 郎

半 例 会変更のお知らせ

東京飛火野RC

1/郷(火)会 場変更(市に■カンド八王子)

2/2(火)会 場変更て行に■"ン ト八王子)

3/9(火)地 区大会〈3/12」31に振書

東京成域新RC

2/18(末)-2/19(全〕に変更

≒   【地区大会のご案内】=毒=手

東京大森RC 員   慈 鴻様

ノヽンフレットがお配りされてい19ますが、

今年度の地区大会は3月12日 13日 tこ「心J

をテーマに新高輪フリンスホテルにて開催さ

れます。意義ある大会となるよう我々ホスト

クラブの東京大森RC及 びコ ホ ストつラブ

の交京日園調布RCで 準備中です。

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会  出 席委員長 宮本 説

〔出 席 報 告 〕

〈東京大森RC)

(TBSテ ィレつター)

会長 赤 尾 未 Ft

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

査昌 4 7 3 8 5 4 914静

事足 4 7 4 0 5 2 957終

〔今週のメーキャッブ〕

伊+0  稔 (1/26

菊地  敏 (1/26

松原  健 (1/あ

多摩RC)

多摩RC)

多摩RC)



中山 恒 武 0/22 川 崎西RC)

奥木 樽 勝 0/26 飛 火野RC)

〔欠席届者〕

増般 末 男、北村 幸 彦、中山順一郎

〔欠席者〕 小 島周二郎

★ 親 睦 委 員 会  親 瞳委員 須藤 起進

職革毒社委員長 吉 日 文 夫

IF年12月に職業上の業績表彰のtt進をお願

いしましたが、締切りが今月いっばいです。

☆ SAA委 員 会

SAA委 員長 足 立frl二=|

例会中の中達退席する会員は事前にSAA

委員長t[届出をして下さtL報 告ない場合け

欠席としEFす。

弾   【結婚祝 ・誕生祝】 串

親畦委員長 杉 日  訪

〔結婚祝〕

横倉 舞 三 キ ヨ子、 永 日 健 作 範 子

飯島 裕 美 目 美江、 橋 本 章 夫 武 手

ニコニコBOX

畳  慈 鴻様 (東京大森RC)3月 12 13日

地区大会での皆様を心よりお行う致します。

赤尾 未 雄 疋 日様ようこそ 卓 話を楽しみ

にしています。又、景様lL区大会のこ案内

こ苦労様です。

吉沢 洋 景 今 月最後の例会で忙しい,1 今

月け夫婦【誕生れを頂けるとのことで。

日中  督  天 気が好くなることを願って。

萩生日茂夫 咋 日分区のゴルフコンペに参加

致しました。当つラブが準優勝したので27

50地区のコンベに出場資格が得られました。

大熊 将 夫 小 島さん、今村さん、奥木さん

皆んな右難うこさいます。

杉日  誠  誕 生祝を頂きました。又次女が

30日京都へ嫁ぎます。

奥日 文 夫 杉 日さん、花嫁の父 お めてと

うこさいます。

宮本  調  や っと良い天気になりました。

海野 単 一 東 分区Jル フ大会で準優勝し、

2750地区ゴルフ大会への出場資格を得るこ

とが出来ました。ちをみに出場者ほ萩生EE、

松原、伊神、海野の 4名でした。

森日 舞 子 人 並みに風邪を引き、 1週 P98苦

しんでありますが、例会に出席できました

ので。

足立f.l二郎 萩 生日さん、クラブ協議会では

大変お世話になりました。

17_上合計 30,000円

※ 萩 生日会員より東分区ゴルフ大会で準優

勝の報告がありました。

★ ロータ リー財団委員会

□―タリー財団委員長 小 坂 一 郎

委員長会議の報告を致します。奨宇親善学

生の選考を開始いたしますので宣しくお願い

します。

★ 職業 奉 仕 委 員会

〔会員誕生祝〕

杉日  誠 、

吉沢 洋 安、

て夫人誕生祝〕

猪股 初 江、 同 間千津子、

大松 幸 代、 足 立 巻 子、

村上 部 子、 飯 島目美江

員

子

工〓

舞

域

日

小

奈

須藤 起 雄

今非 玲 子

吉沢部貴手



縁   (3分 間ミニ情報》 ために働いている人は全部で 51X大しかいた

い訳です。その 5的人の中で、一番人数の多

いセクションというのが報道局でニュースを

作っているところです。これが大体 2的人、

250人で全国二,一 スを作っているわけです。

例えば外国の特派員ですが、ロスアンゼルス

支局、NY支 局、ベルリン支局字の外信部の

特派員ガどの位いるのかと言うと、たったの

15人だけしかいないのです。を支局一人ずつ

です.支 局長しかいない貫局、そういうのが

海外支局なのです。そんな 251人でニョース

が出来てるかと言うと、これははきっり言っ

て不可能です。それては何処から記者達は情

報を集めてくるかと言うと、これガ
“
記者ク

ラフ
"と

言う所になります.紀 者クラフは日

の官庁、代表的な大企業におに一人三央常駐

させて、そこから情報をとるものなのですが、

少ない人数て情報を大手するには最初からそ

ういう情報の源にくっついていればいいじゃ

なt かヽという発想です。例えば警視庁記者ク

ラブ、外務省記者クラブ等があります。情報

を得るためには非常に効率的ですが、非常に

悪いとこうもあります.そ れは記者ガ本来外

部で情報を集めてくるべきところを官庁の同

り物、ブリントなどで与えられてしまうので

す。そうなつてくると全部情報ガg庁 側の一

方的な、お役人のこれを流して欲しいと言う

ものにのまれがうになるのです。ですから警

視庁記者クラブなどから情報を得る場合、殆

ど記者は現場にいません.み んな書祭gガ 持

つて<る 情報をもとにニョースを書いて、そ

れを発表する形になるわけです.こ ういった

8己者クラフ[駐 在する記者は 2的人の半数位

いるのですが、残り半数ガ岳相を担当してい

ます。ニュース番組は前半部分はストレート

ニEl~ス 、今日はこういう事がありましたと

言う事をやるわけですが、後半部分に10分位

の企画物としてミニドキョメンタリー、例え

ば外国人労働者を追うなどの企画をする特種

記者というのが別にいます。彼孝が特集をや

る時に、記者クラブに関係をく取材を進めて

いくうちにこ々な衝白い轟にぶつかったりす

るわけです。何が言いたいかというと、記者

クラブて出しているこョースとヽ集枠て出し

擁　串
一― 「国際大会とは」

団際□一つリーの年

次継会であり、運営方

法を取り決める会合で

もあります。同一国で

3年連続して開催され

なしヽように決謹され、

毎年5月又は 6月 に、

理事会の決定した、時

と場所において開催されます。

国際大会はすべてのローつリアンに開放さ

れており、ロータリアンにとって感激的な祭

典てあります。数々の零やかな行享、日際的

な観確、多加者の掛き、またフログラるには

なれた宗果も含まれ、三催□が提供できる最

高の言能人が出求します。大会には全世界の

加盟クラブの代議員が李加し、次期RI会 長、

RI理 事、地区"パ ナーをはじめ、次期RI

役員を選挙することになっていますも

今年の国際大会はオーストラリアのメルボ

ルンで5月 23C3より4日間開催されます.

““ 【卓  話 】“ (ヽ“ ``よく“(“ ((ヽ “

『報道の要話`

T B Sデ ィレクター 疋 日  智 様

私は現在製作月でバ

ラエティー番ねを製作

しているのですが、そ

の前は報道馬で二]―

ス番ねを担当しており

ました。今EJはテレビ

の内幕みたいをものを

うょっと話してみよう

ごと

かなと思っています。皆様はTBSテ レピに

は大体何人住社員がいるかご存じてしょうが

? NHKに は社員が15,OIXl大います。とこ

ろが民放の中で一番人数の多いのがTBSな

のですが、それが 1,的0人しかいません。そ

の 1,51Xl人が全員TVの 製作を担当するのが

というと、勿論TBSに しても普通の会社で

すから、総務、人事、厚生といった非現場の

人がいるわけて、その人達ガ大体 5∞人、残

りが 1,000人ですが、その半分は技術の人に

なります で すからTBSの 中で番組を作る



ているこコースでは、どうらかと言うと特集

枠で出しているこコースの方が信酒性が高い

と思うのです.こ れは立花たたしさんの話で

すが、通刊話と新聞とどうらが信用出来るた

るうかと言われた時、新間の方が高いという

人が多いとこうのですガ、新聞もTV局 を大

きくしたような組織でして、報道〔こ関しては

記者クラブの事実からけ逃れられないのです。

週刊誌の情報は新向の情報を発端として取材

を進めて行く時に、モれに対する圧カガ週刊

議の場合無いですから、をき易いわけです。

たからわりと真面日になって書いている週コ|

誌というのはかなり信題性ガ持てると言えま

す。次に社会報道局というのがあります。こ

こはワイドショーを作るセクションですが、

ここの人数ガ 1 2tl人です。ワイドショーは朝

2番組、 3時 に 1番組、夜に '香細あるので

すが、全国ネットの審相を作っているのがた

つた 1抑人なのです。これを可能にしている

のは、そこにブロタクションガ入ってくるか

らです。フロすクションは必ずしも 1■では

なく、一つの香相を複数のフロつつションが

髄り落とさなくてはならなく、然も制作,ガ

少なくて絶対面白い呑taを作らないと次から

使って首えをしヽ そうするとここ〔ことにが発

生するかというと 「ヤラセ」と言う事が出て

くるのです。よくヤラセがあったことが新聞

報道に載りますが、必ず局側の答えとして
“

あれは実フBつ クションにやらせたので当方

は一切関知しません
。

と言ったコメントが出

る訳です。あれはそういう格道の上にある訳

なのてす。次に製作局ですが、ドうマ、バラ

エティー、クイヌ番組を作るセクションで大

数が90人しかいません。 1週 間に大体40本の

番組を製作しますので、単純に言Jり振って 2

人で 1番ねを作らなければいけない条件にな

る訳て、同じくここにフロつクションが人っ

てくることになります.4つ 目が又ポーリの

セクションです。人数は3tl入しかいません。

従って番組を作るのを最初から手放していま

す.そ れては何をしているかというとスボー

ツ関係の人とコネクションを保つという事を

何吟もやっている訳です.今 大人気の大相撲

ですが、相掬の取ねを今から26年位前は全部

ガ相湊番組をやつていたのです方、当然全部

ガやっていると視聴率ガ分散し再うるため、

結局NHKと TV朝 日ガ残つたという扶況ガ

あり、それ以来取組みはNHKと TV朝 日し

か放送しないという日本相撲協会の取決めに

なってしまった訳です。今日この相撲の大人

気で確実に視聴率が取れる状態になり、T6

S、 フジTV、 日本TV共 に■相撲協会と71

良くしたいと思っている釈です.今 の若音ブ
ーち、外国人力士崎の昇造にしても、どこの

新聞、TVを 見ても批判的3E事は全然ありま

せん,何 故かと言うと、皆ガ相農番組ガ外さ

れると視聴率ガ取れをしヽ 新89ガ売れない

こうなるからです.唯 一相洪を批判する

メティアとして週Fg3ポストがあります。駅吊

広告で
“
またも八百長発覚か

"と
いつたニコ

ースを見た事ガあるかと息います.週 刊話に

してもサンテー毎日、週間朝口守新聞社系に

なると、相撲協会に嫌われたら、とんでもな

い事になるので、批判は決して出来ない事に

なっているのです。テレビ業界は広告業界で

すから、広告がすべてといったとこるがあり

ます。従って、好不況に最も彰害されやすく、

多くの社長を抱えるわけにはいかないのです。

その結果15的人という体制になつてしまうの

です。フラTVが 121Xl人、TV東 京が 5∞人

位、その中でNHKだ けが 1抑抑入社員がい

ます。ここは好不況に関係なく受信料ガ入19

ますので  、 よくNHKの 方が国の利益

になる事しか言わないのではと考えますが、

NHKは 意外と独立していまして、むじる民

放の方ガスポンサーの言いなりになりがちた

という悪いところもあります.   と いう

事で民放も受信料を欲しいですね。
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